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会長時間

会長 森川 和彦

前回の例会は、渡辺重弘君の入会歓迎例会でした。そして、本日は、入

会予定者である永岡満さんをゲストとしてお迎えしています。４９人目の会

員となられる予定です。どうぞ、よろしくお願いいたします。

さて、１０月は、職業奉仕月間です。職業奉仕は、ロータリーで最も重要な

理念であるにもかかわらず、奥が深く理解するのが難しいところがありま

す。特に、現在言われている職業奉仕やその位置づけは、ロータリーの歴史の中で変遷している部分もあり、

また、現在のＲＩが必ずしも職業奉仕に熱心とは受け取れないようなことがあって、理解をより難しくしているよう

に思います。例えば、今年度のＲＩ会長賞で指定されている必須項目は、会員増強、ロータリー財団を通じた

人道奉仕、ネットワークの強化で、職業奉仕の項目はその他の活動項目のなかに、ロータリー独自の職業奉

仕への献身を強調するとあるだけです。多くの歴代ガバナーが、ロータリーを他の慈善奉仕団体と区別してい

るのは、職業奉仕だと強調されていたことからすると理解しにくい部分があると思います。理解のためには、ロ

ータリーの歴史を知る必要があるのですが、なかなか十分な資料が手近にないと思っておりましたら、「ロータ

リーの源流」というサイトに出会いました。以前にもご紹介しましたが、職業奉仕の理解には大変参考になる資

料が沢山ありますので、是非、ご参照いただきたいと思います。

ところで、今年度の社会奉仕、青少年奉仕活動として計画しておりました陸上教室ですが、東京オリンピックの

２０２０年開催が決定されたことの影響で為末選手の参加は難しいそうです。しかしながら、他のオリンピック選

手にご参加をいただけるようですので、１１月１７日に予定どおり実施したいと思います。当日は、みなさんに運

営のご協力をいただかなければなりませんので、ご予定に入れていただきますよう。

今回の例会（１０月９日）

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

今回の例会（１０月１６日）

来賓卓話

神奈川歯科大学 矯正学 教授

河田 俊嗣 様

出席報告（吉田例会運営委員）

10月2日(水)出席者

会員総数 48名 ご来賓 0名

出席会員 35名 ご来客 0名

欠席会員 13名 ゲスト 1名

来客者紹介（今枝親睦家族委員）

10月2日(水)出席者

入会予定者 永岡 満 様

幹事報告（鈴木幹事）

■お知らせ

■BOX配布物

・ 10月5日(土)6日(日)は地区大会です。6日(日)貸切バスを
利用される方は、広島駅新幹線口を6時30分に出発します
ので、お乗り遅れのないようお願いします。

・ ロータリーの友10月号

・ ガバナー月信10月号

・ 米山記念奨学会 豆辞典

：：：：：：：：：：SMILE BOX

愛谷俊治 会員
妻の誕生日プレゼント有り難うございます。

武田龍雄 会員
昨日より、近畿日本ツーリスト様に入居いただいている有信興
産八丁堀ビルの１０階で、恒例の「日本画展」を開催していま
す。１０月末までで、無料ですので是非お立ち寄り下さい。

当日計 14,000円 累計 321,000円

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】森川 和彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】鈴木 大次郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2013年10月9日(水)発行

会 員 卓 話

沖田 彰範 会員

昨 年 ９ 月 １ ９ 日 付 で 再 入 会 さ せ て 頂 き ま し た 沖 田 で

す 。 ３ 年 前 に 最 初 の 入 会 を さ せ て 頂 き 、 １ 年 ９ ヵ 月

在 籍 後 退 会 し 、 １ 年 半 空 け て 再 び 戻 っ て 参 り ま し

た 。

早 い も の で 再 入 会 後 も う １ 年 経 っ て し ま い ま し た 。

今 年 度 は 、 広 報 担 当 理 事 と い う 大 役 を 仰 せ つ か り 、

ま た １ 年 が あ っ と い う 間 に 過 ぎ そ う で す 。

昨 年 度 は 、 ９ 名 と い う 広 島 陵 北 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 発 足 以 来 、 最 も 多 く の

入 会 者 に 恵 ま れ 、 同 期 の 者 が そ れ ぞ れ 年 齢 は 違 い ま す が 親 し み 易 い

環 境 で ク ラ ブ 活 動 に 参 加 で き て い る よ う で す 。 ま た 、 広 島 陵 北 ロ ー タ リ

ー ク ラ ブ メ ン バ ー に な っ た の も 何 か の 縁 、 同 期 に な っ た の も 何 か の 縁 、

私 ご と で 言 え ば 再 入 会 で き た の も 何 か の 縁 、 こ の ご 縁 に 感 謝 し 、 ロ ー タ

リ ー に 係 わ れ れ ば と 思 い ま す 。

吉田 高宏 会員

もう入会して１年、早かったなと思います。

先日東京ビッグサイトで東京国際消防防災展へ行ってきました。行

く前は専門関係業者しか集まらないだろうなんて、思っていました

が、行ってびっくり、子供から大人までたくさんの方が来場されてい

ました。

展示品についてはやはり防災についてですが、今回は気象、地震

に関するもの被災に対する備え等もありました。昔は、私自身災害が起きるなんて、そんなに

深く考えておらず、ここ数年の間でみんなの意識が変わったように思います。災害が起きたと

きの事を考え日頃から備えておくことは大事だと思います。

また、関心をもちましたのは、さすが東京、小学生の子供たちが防災について関心をもち、

大人と一緒に消防団に入会され、子供でできる活動をしている。これは、強制ではなく、楽し

く自分の意思で行動しているところに感心しました。

私もまず、４つのテストの実行に頑張っていこうと思います。


